



Alberto y Mussi anunciaron una Universidad Pública para Berazategui

El presidente de la Nación, Alberto Fernández, y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, firmaron un convenio para la financiación de una sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ) en el distrito. Además, entregaron mobiliario para equipar 400 aulas en beneficio de 12 mil estudiantes de escuelas de todas las modalidades, así como elementos deportivos para 65 clubes berazateguenses.

I encuentro se realizó en el Centro Municipal de Actividades Roberto de Vicenzo. Posteriormente, las autoridades visitaron la Colonia de Verano en el Complejo Municipal Los Privilegiados y, finalmente, el Consejo del Partido Justicialista local.

Acompañaron a las autoridades los ministros nacionales de Educación, Jaime Perczyk, de Obras Públicas, Gabriel Katopodis, y de Hábitat, Santiago Maggiotti; además de la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo. También estuvieron presentes el diputado nacional Julio Pereyra e intendentes de la 1° y 3° sección, como Julio Zamora (Tigre); Fernando Espinoza (La Matanza); Alberto Descalzo (Ituzaingó); Carlos Ramil (Escobar); Blanca Cantero (Presidente Perón); Nicolás Mantegazza (San Vicente); Andrés Watson (Florencio Varela); Fabián Cagliardi (Berisso); Mario Secco (Ensenada); Santiago Laurent (en representación del intendente de Pilar, Federico Achával); Mariel Fernández (Moreno); Alejo Chornobroff (en representación del intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi) y Alberto De Fazio (en representación de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza).

El Dr. Juan José Mussi celebró estas acciones tan necesarias para la comunidad local: "Berazategui por fin va a tener una Universidad Pública gracias a la voluntad política de nuestro presidente, Alberto Fernández, y de nuestra vicepresidenta,

Cristina Fernández de Kirchner. En estos 3 años de gobierno, Berazategui recibió recursos económicos que equivalen a dos presupuestos municipales. Nos han ayudado, no nos dejaron solos. La pandemia en la Argentina dejó una huella muy grande pero ahí tuvimos al Presidente y al Ministro de Desarrollo Social. Agradezco también a Jaime, quien hoy nos entregó el amoblamiento para 12 mil pibes de Berazategui que van a tener pupitres nuevos. Mi pueblo está agradecido, acompaña y aplaude a todo aquel que le da una mano para tener mejor a su familia y su calidad de vida".

A continuación, el Intendente pidió "al Presidente, así como a la compañera Cristina, al Gobernador y a la Vicegobernadora, que no aflojen, los necesitamos a todos para seguir adelante con un proyecto nacional y popular que no tiene nada que ver con el que tuvimos entre 2015 y 2019. A mí no me importa lo que digan los medios nacionales, a mí me interesa lo que digan mis vecinos de Berazategui. Les pido a mis vecinos que le pongan el pecho a este país que nos necesita. Hoy damos un paso gigante para que nuestros hijos y nietos puedan ir a la universidad".

Con respecto a la nueva universidad para Berazategui, Alberto Fernández destacó: "Los que viven en Berazategui tienen derecho a ir a la universidad, a no tener que viajar para estudiar y a poder hacerlo en el lugar donde viven: así se construye la Patria". Y agregó: "Nos ocupamos de la

> educación porque las sociedades son ricas si estudian, si tienen conocimiento y si desarrollan la ciencia y la tecnología. Nos ocupa que todos tengan la posibilidad de capacitarse porque el mundo que viene exige cada vez más conocimiento".

> > Asimismo, re-



cordó: "El Gobierno nacional no se detuvo y tampoco los intendentes. Trabajamos codo a codo para atravesar situaciones complejas y lo hicimos pensando en el día después. Estamos convencidos de que el Estado debe estar presente, de que el mercado no lo resuelve todo."

En tanto, tras concretar la entrega de materiales a los clubes deportivos del distrito, aseguró: "Vamos por el buen camino y tenemos que ocuparnos de nuestras infancias y adolescencias porque ahí está el futuro, y garantizarles dignidad. Por eso, hoy venimos a Berazategui a traer igualdad y justicia, dando a 65 clubes de barrio material para que puedan llevar adelante su trabajo"

En tanto, Perczyk manifestó: "Hoy firmamos un convenio que es una aspiración muy grande, que en el Parque Tecnológico haya una universidad para hacer crecer a Berazategui y a la Argentina, para que todos puedan pensar en ir para arriba. Además, nos habíamos comprometido a trabajar en 100 escuelas técnicas; una de ellas está empezando, es la Técnica de Hudson, para 800 pibes. Queremos que nuestros hijos tengan en Berazategui el Jardín, la Primaria, la Técnica, la Secundaria y la Universidad".

Los ministros Perczyk y Katopodis firmaron con el rector de la UNAJ, Arnaldo Medina, el convenio de financiación de la primera etapa del proyecto de construcción de una sede de esa universidad en Berazategui, que estará situada en el Parque Industrial Tecnológico. El Proyecto contempla un edificio de 1000 metros cuadrados, con una inversión estimada superior a los 650 millones de pesos, y contará con 12 aulas laboratorio -con una capacidad cercana a los 40 estudiantes cada una- y un Salón de Usos Múltiples (SUM) con una superficie de 400 metros cuadrados.

Asimismo, escuelas de Berazategui (Primarias, Secundarias y de Educación Técnica; y un Instituto de Formación Docente) recibieron equipamiento (pupitres bipersonales y sillas, entre otros elementos) para 400 aulas.

En tanto, la cartera de Desarrollo Social y la Secretaría de Deportes de la Nación entregaron elementos deportivos (pelotas, inflables y parlantes, entre otros materiales) a 65 clubes de Berazategui.

Participaron del encuentro integrantes del Gabinete municipal, entre ellos los secretarios de Obras Públicas, Carlos Balor; de Gobierno. Antonio Amarilla: de Economía. Santiago Castagno: de Asesoría Letrada, Gustavo Campos: de Cultura v Educación, Federico López; de Desarrollo Social v Comunitario. Recreación. Turismo y Deportes, María Laura Lacava; la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; los secretarios de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Control Urbano, Marcelo Sieczka; la subsecretaria de Salud Pública e Higiene, Luciana Soto; y la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat Municipal, Lucía Vega.



www.diarioprincipios.com



ADEMÁS. FIRMÓ UN CONVENIO DE COLABORACIÓN Y ASISTENCIA TÉCNICA CON AUTORIDADES DE TRENES ARGENTINOS

Mussi recorrió las Obras del Túnel Bajo Vías del Camino Touring Club

Se realizó una visita a los trabajos de construcción del futuro paso bajo vías del Camino de Touring Club, que comunicará Berazategui y el distrito de Florencio Varela, a la altura de la localidad de Sourigues. El intendente Juan José Mussi estuvo acompañado por su par varelense, Andrés Watson.

ambién participaron el diputado nacional Julio Pereyra; el presidente de Trenes Argentinos Operaciones, Martín Marinucci; la directora titular de Trenes Argentinos Operaciones, Eliana Gramigna; y el gerente de la Línea General Roca, Gonzalo Martín Ferretti.

Luego de recorrer las obras, Mussi remarcó: "La unidad de Florencio Varela y Berazategui viene de mucho antes, y esta obra también la hace posible. La gestionamos con Julio Pereyra; la seguimos con Andrés Watson y con el compañero Martín Marinucci, quien nos escuchó para que esto esté tan avanzado como está hoy".

Por su parte, Marinucci destacó: "Es un orgullo recorrer una obra de estos dos municipios con un intendente como Andrés (Watson), con lo que significa Julio (Pereyra) para los vecinos y vecinas del distrito vecino; y lo que es Juan José Mussi en Berazategui. Constantemente tenemos diálogo porque siempre buscan resolver los problemas de los ciudadanos. Articulamos con el Ministerio y con todos los organismos para poder hacer realidad una obra tan importante como esta. Es fundamental eliminar barreras, lograr que los trenes circulen a mayor velocidad y posibilitar mayor seguridad en la circulación vehicular en términos de tecnología, teniendo en cuenta la incorporación de cámaras que va a tener este paso bajo nivel".

En tanto, Watson expresó: "Esta obra viene a unir dos distritos hermanos vinculados por una avenida, pero que no tenían un paso bajo nivel. Hoy es uno de los más importantes en la provincia de Buenos Aires por su magnitud y queremos agradecer la decisión política de querer reactivar obras que durante 4 años estuvieron paralizadas.



Esta obra de tiene 500 metros de extensión, une y conecta a los vecinos con la autovía Buenos Aires La Plata y a la Ruta N°36 de Florencio Varela con Berazategui. Aquí se está levantando la Provincia, respondemos con hechos pensando en la gente".

Finalmente, el diputado Pereyra resaltó: "Tuvimos un antes y un después:

la obra se paralizó en función de una cuestión vinculada a la infraestructura, pero en el Gobierno anterior se mantuvo frenada. Representamos a nuestro pueblo y queremos una Argentina pujante como la que estamos construyendo. Es impresionante la cantidad de obras que se están haciendo en estos dos municipios".





Canasta Navideña - Útiles escolares con mochila Subsidios - Bonos odontológicos - Cobertura de medicamentos - Compras a descontar por haberes - Cristales y armazones para anteojos Accedé a estos y más de 20 beneficios



Asociación Mutual de los Trabajadores Municipales de Berazategui



Marcelo Palmadessa - Presidente

EN2023 SEGUIMOS ESFORZÁNDONOS POR EL BIENESTAR DE NUESTROS COMPAÑEROS TRABAJADORES DE LA SANIDAD, PLANIFICANDO NUEVAS OBRAS, LUCHANDO POR MÁS CONQUISTAS



Av. Vicente López 1969 - Quilmes Tel: 4350-7400 Filial de Atsa adherida a la CGT

SEMANARIO PRINCIPIOS



Fundado el 7 de Marzo
de 2002
Director - Propietario:
Hernán Daniel López
Registro DNDA Nro: 5183963
Redacción: Av 14 Nro: 3538
Ciudad de Berazategui
- Pcia de Bs As Impresión:
Artes Gráficas Avisar
Martín Rodriguez 1943 - Quilmes
(1561200211)





El Intendente junto al ministro Simone recorrieron las obras de construcción de 300 viviendas

Los funcionarios visitaron el Complejo Habitacional del barrio Kennedy Norte, donde se está finalizando la construcción de 300 viviendas. La recorrida estuvo encabezada por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, y el ministro bonaerense de Hábitat y Desarrollo Urbano, Agustín Simone. Esta obra había sido abandonada por el anterior Gobierno provincial, pero se reanudó durante la gestión del actual gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof.

ffDurante el mandato de María Eugenia Vidal nos llenaron de promesas, pero se fueron y dejaron las obras sin custodia y las viviendas destruidas. Pero cuando empezó el Gobierno de Axel Kicillof, tuvimos la suerte de poder charlarlo con él, de poder pedirle que nos dé una mano con esto porque había recursos que se habían perdido y la gente -que quiere vivir en un lugar digno- había sido defraudada. Por suerte, nos mandó a una persona responsable como el ministro (Agustín) Simone, quien se transformó en nuestro ladero permanente", destacó el intendente Mussi.

Y concluyó: "Ya llevamos más de la mitad del desarrollo de la obra y, en unos meses, quizás podamos entregar las primeras 100 viviendas, que contarán con todos los servicios. Como Intendente, estoy muy feliz por los vecinos y vecinas".

Estas viviendas ya han sido adjudicadas a los vecinos y vecinas que actualmente viven en un barrio popular a la vera del arroyo y debajo del electroducto de alta tensión. Por su parte, el ministro Simone declaró: "Tenemos muchas expectativas, creemos que estos trabajos van a cambiar la cara del barrio. Son edificaciones de muy buena calidad, están en los estándares más altos de construcción, van a quedar muy bien. Esta obra es un emblema de lo que está sucediendo en todo Buenos Aires".

Y aseguró: "El gobernador Kicillof nos pide que no haya en la Provincia ni un edificio por la mitad, ni un lote esperando, ni una casa para construir. Esa es la labor que estamos realizando para que más bonaerenses puedan habitar su vivienda propia".

Acompañaron al Intendente en su recorrida por el predio, el administrador General del Instituto de la Vivienda de la provincia de Buenos Aires, Diego Menéndez; la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat Municipal, Lucía Vega; y la subsecretaria de Salud Pública e Higiene, Dra. Luciana Soto.

La obra original contemplaba la construcción de 300 residencias de 1 y 2 dormitorios en planta baja e infraestructura completa con 42 metros cuadra-



dos. Ya había alcanzado un avance del 80%. Sin embargo, este proyecto fue abandonado por el anterior Gobierno provincial. Frente a esta situación, la Agencia de Tierras y Hábitat municipal por pedido del Intendente gestionó ante el Instituto de la Vivienda bonaerense (IVBA) la readecuación del proyecto a fin de atender a la demanda habitacio-

nal actual del distrito, surgida de censos y relevamientos.

Los trabajos actuales incluyen la recuperación de la obra existente y su ampliación para construir viviendas con 80 metros cuadrados o más. También abarca la adecuación de todos los servicios e infraestructura necesarios para que el barrio pueda funcionar.





Caja navideña – Utiles Escolares
Subsidio por nacimiento – Ajuar para
recine nacidos – Turismo en Mar del Plata,
San Clemente, Cordoba y Bariloche.
Estos son algunos beneficios ¡Afiliate!
Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA
Garibaldi 168 Quilmes

Cortal Quilmes
Tel 42533311/1567

ANGEL COSTA
Secretario General Quilmes
JOSE MINABERRIGARAY
Conduccion





Trabajamos permanentemente por el bienestar de nuestros compañeros municipales

Sindicato de Trabajadores Municipales de Berazategui Gabriel Carril Campusano Sec, General y Comisión Directiva ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Calle 151 y 18 "A" - Berazategui - Tel: 4216-1114 / 4356-4032



Con fondos provinciales, avanzan obras de embellecimiento en los barrios

Actualmente, se está trabajando en Av. Bemberg desde la calle 147 hasta la 149 (barrio Sarmiento) y en Av. 53 desde la 128 hasta la 130 (Barrio Marítimo). En ambos casos, los trabajos fueron gestionados por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, y son financiados por el Gobierno provincial.

as obras incluyen la construcción de dársenas de estacionamientos; la renovación del revestimiento del suelo; la colocación de nuevas luminarias led y mobiliario urbano; además de la forestación.

Estas mejoras tienen como objetivo favorecer el acceso para las personas con movilidad reducida; disminuir la contaminación visual mediante la regulación de carteles y marquesinas; brindar un marco

adecuado a las actividades comerciales e institucionales para promover hábitos de consumo locales; y ordenar los espacios de estacionamiento, generando dársenas destinadas a tal fin y permitiendo un flujo más dinámico en el movimiento de vehículos particulares y transporte público.

La renovación que se está realizando en los barrios Sarmiento y Marítimo forma parte de la iniciativa de mejoras en la Red de Espacios



Públicos que desarrolla el Municipio en distintas áreas de Berazategui desde hace algunos años.

El avance en las obras en Av. Bemberg es del 65%, mientras que en la Av. 53 el progreso es del 80%.

Berazategui homenajea a los Campeones del Mundo con un nuevo mural



a ciudad cuenta con un nuevo mural conmemorativo del 18 de diciembre, fecha de la histórica conquista argentina del Mundial de Fútbol de Qatar 2022. Se encuentra en Lisandro de la Torre y 11 y fue realizado por la Secretaría de Cultura y Educación local, a través del área de Arte Público municipal.

Esta intervención artística consta de una figura protagónica de 7 metros de alto por 17 de ancho, un trabajo de grandes dimensiones que implicó el uso de sistemas de elevación. Plasma al futbolista Lionel Messi, capitán de la Selección Argentina, sosteniendo la Copa del Mundo, y refleja la alegría y el festejo del pueblo argentino.

Ariel Cuadra, integrante del área

de Arte Público, expresó: "Estamos en el tramo final de la realización del mural. La idea es representar la felicidad popular que se vivió en las calles; homenajear a nuestro capitán, Lionel Messi, levantando la Copa que tanta alegría nos dio; y lograr que este sea un punto de encuentro para todos los vecinos y vecinas de la ciudad".

Asimismo, invitó a la población a acercarse y conocer este lugar. "A lo largo de todo el año, la Secretaría de Cultura y Educación municipal realiza muchísimas acciones en el ámbito público, haciendo murales y distintos trabajos que generan un impacto positivo en la comunidad y revalorizan muchos espacios", concluyó.









El Pato: La nueva cancha de césped sintético está casi terminada

Ya está próxima a inaugurarse la cancha de hockey de césped sintético de la Asociación Civil y Deportiva Centro Agrícola El Pato. La obra, que es financiada por el Gobierno nacional y el Municipio, beneficiará a más de 120 deportistas de la zona.

a alfombra sintética es una donación del Gobierno Nacional, ■a través de la Secretaría de Deporte que encabeza la ex "Leona" Inés Arrondo. Ella recorrió este nuevo espacio junto a la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes municipal, María Laura Lacava. En este Club, ubicado en calle 523 y 528 de la localidad de El Pato, se practica gran variedad de disciplinas como básquet, fútbol infantil y hockey. Asimismo, se está trabajando en la colocación del techo de la cancha de básquet. De esta manera, las malas condiciones climáticas no serán un impedimento para las prácticas deportivas.

Al respecto, la secretaria Arrondo expresó: "Hov vimos el avance de la obra de esta nueva cancha sintética

con la que va a contar el Club. Un espacio que, sin dudas, va a transformar el deporte aquí en el barrio y en el distrito también. Esto es posible gracias a un trabajo conjunto de la Municipalidad de Berazategui y la Secretaría de Deportes de la Nación. Es una alegría ver que esto se está transformando en una realidad, estamos cerquita de poder inaugurar la cancha".

Por su parte, María Laura Lacava comentó: "Hoy vinimos a acompañar a Inés Arrondo, quien ya había visitado este Club, a pedido del intendente, Juan José Mussi. Ella consiguió la alfombra sintética multideporte y ya se colocó, con una inversión importante del Municipio a través del área de Obras Públicas. Estamos felices de que Berazategui crezca en deportes y



de que este se descentralice a los barrios más alejados del casco urbano". Para la obra, el Gobierno nacional proporcionó la alfombra de césped sintético, en tanto que el Municipio se hizo cargo de los materiales necesarios y de la preparación del suelo para la colocación del césped. Además, se provectan varias obras a través de la gestión municipal, como la reforma de la cocina de la institución y la colocación del alambrado perimetral.

Arrancaron las clases 2023 en el Centro Universitario Berazategui



TI Centro Universitario de Berazategui (CUB) -ubicado en Diagonal Obispo Jorge Novak y 145abrió sus puertas para el ciclo lectivo 2023. Los y las estudiantes van a cursar las primeras materias de las distintas carreras que brindan la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ).

Este establecimiento

educativo comenzó a funcionar el 13 de agosto de 2018. En el inicio de 2023 ofrece a los alumnos y alumnas un espacio de tutoría y acompanamiento de cara al nuevo ano de estudios universitarios.

El coordinador del CUB, Cristian Ulagnero, manifestó: "Estamos felices de recibir nuevamente este año a las comisiones de ingresantes tanto de la UNAJ como de la UNQ. En este espacio, muchos estudiantes dan sus primeros pasos y pueden empezar cursando cualquiera de las carreras de estas dos casas de es-

Y agregó: "Damos la bienvenida a che).

esta nueva generación de estudiantes universitarios, como hacemos desde 2018 gracias a las políticas educativas conjuntas con el Municipio de Berazategui que, a través de su intendente, Dr. Juan José Mussi, acerca la universidad a todos los vecinos y vecinas del distrito y sus alrededores".

Para más información, las y los interesados pueden escribir al e-mail del Centro Universitario Berazategui, cuberazategui2018@gmail.com, o ingresar a unq.edu.ar (Universidad Nacional de Quilmes) y unaj.edu.ar (Universidad Nacional Arturo Jauret-









Comenzó el Torneo de Verano de la Asociación de Voley

Con gran participación comenzó el Torneo de Verano organizado por la Asociación de Voley Capital Nacional del Vidrio, entidad que preside la concejal de Berazategui Celia Cabrera, y que año a año viene experimentando un notable crecimiento involucrando a niños, jóvenes, adultos y adultos mayores en una disciplina deportiva que cada vez practican más vecinos y vecinas.

n dialogo con Principios Celia Cabrera destacó que «el arranque del Torneo de Verano ha sido muy auspicioso, con gran participación y entusiasmo de los equipos, que van logrando su puesta a punto para competir en alto nivel durante todo el año».

Asimismo, la presidenta de la Asociación de Voley destacó que «el viernes 24 y sábado 25 de febrero se realizará el Curso de Pla-

nillero, el cual es totalmente gratuito, en un solo día se agotaron las inscripciones con lo cual hemos superado las expectativas».

Cabe destacar que la organización que preside Cabrera además de promover el deporte y la capacitación permanente, cumple un importantísimo rol social, por eso a todos los inscriptos se les pidió un alimento no perecedero el cual será entregado a distintos comedores que funcionan en el distrito.











Consultas a domicilio
Urgencias al: 4216-5800

Calle 10 y 148 - Berazategui

Calle 10 y 148 - Berazategui Lunes a Viernes 8:30 a 20:30 / Sábados 8:30 a 13:00



SANTA CECILIA

Consultorios Médicos

CLÍNICA MÉDICA GINECOLOGÍA OBSTETRICIA PEDIATRÍA DERMATOLOGÍA GASTROENTEROLOGÍA REUMATOLOGÍA FLEBOLOGÍA FONOAUDIOLOGÍA
NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA (NIÑOS Y ADULTOS)
PSICOPEDAGOGÍA
DRENAJE LINFÁTICO
MASAJES RELAJANTES Y
DESCONTRACTURANTES
Particulares - Obras Sociales

Turnos y consultas al 4256-0050 Av. 14 N° 3545 e/ 135 y 136 a pasos de la Parroquia Sta. Cecilia







Hasta el 3 de marzo ATSA Quilmes entrega útiles y guardapolvos para los hijos de sus afiliados

La Filial Quilmes de los Trabajadores de la Sanidad, entrega hasta el 3 de Marzo un kit de útiles escolares y guardapolvos para los hijos de sus afiliados, quienes se anotaron durante diciembre para poder recibirlos.

as entregas, destinadas a aquellos que tienen hijos que cursan ■de 1° a 6to grado de la Primaria v 1° a 3° Año de la Secundaria, se realizan desde el 6 de Febrero en la sede de ATSA Quilmes y en las Delegaciones correspondientes, en el horario de 10 a 17 horas.

Consultado por Principios, Ricardo Romero, Secretario General de ATSA Quilmes, manifestó que «para nosotros es importante poder acompañar a nuestros afiliados en el comienzo de un nuevo ciclo lectivo, siempre hemos entendido que «Los únicos privilegiados son los niños, en este mes estaremos entregando cerca de 2 mil guardapolvos v kits de útiles». Asimismo, destacó que «vivimos tiempos difíciles, el

problema aún no resuelto de la inflación hace que la canasta escolar esté muy cara, por eso cobra mayor valor que nunca este «salario indirecto» que podemos ofrecerle a nuestros afilia-

Al momento de la entrega, los afiliados, además de haberse anotado previamente en diciembre, deberán presentar Carnet Sindical, Último Recibo de Sueldo y Certificado Escolar o Fotocopia del Boletín de Calificaciones.

Finalmente, Romero destacó que «seguiremos junto a nuestros trabajadores acompañándolos como siempre, en tiempos de dificultades hay que redoblar el trabajo y mantener todos los derechos que con tanto esfuerzo se han adquirido a lo largo de los años».









Licitación Pública Nº 29/2023 Expediente Nº 4011-486-SSP-2023 Llámase a Licitación Pública para el objeto:

"CONTRATACIÓN DE SERVICIO DE DESPEJE LUMÍNICO DEL ARBOLADO **PÚBLICO DENTRO DEL PARTIDO"**

Presupuesto Oficial Total: \$ 17.290.000,00

Venta e inspección de pliegos: desde el 17 de febrero de 2023 al 03 de marzo de 2023 inclusive, de 08:00 hs. a 14:00 hs, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 06 de marzo de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 07 de marzo de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 08 de marzo de 2023, a las 10:30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 08 de marzo de 2023, a las 11:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 17.300,00



Licitación Pública Nº 98/2022 - 2do LLAMADO Expediente Nº 4011-23682-SOP-2022 Llámase a Licitación Pública para el objeto:

"CONSTRUCCIÓN DE ESCUELA SECUNDARIA Nº 46, CALLE 512 E/ 616 Y 617 BARRIO ONCE, EL PATO" CONVENIO TRIPARTITO DE ADMINISTRACIÓN DE FONDOS

Presupuesto Oficial Total: \$418.283.753,37

Garantía de oferta exigida 1%: \$4.182.837,53

Venta e inspección de pliegos: desde el 16 de febrero de 2023 al 10 de marzo de 2023 inclusive, de 8 a 14.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 13 de marzo de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135 o por correo electrónico a planeamiento@berazategui.gob.ar

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 17 de marzo de

Recepción de ofertas: hasta el 21 de marzo de 2023, a las 11.30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires. Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 21 de marzo de 2023, a las 12.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 418.285,00

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

NO SUELTES EL CABALLO

n caballo estaba amarrado y vino un demonio y lo soltó, el caballo se metió a la finca de unos campesinos y comenzó a comerse la siembra, el dueño de la finca tomó su rifle y mató al caballo; entonces el dueño del caballo, tomó su rifle y mató al dueño da la finca, la mujer del dueño de la finca, mató al dueño del caballo; entonces el hijo del dueño del caballo mató a la mujer; los vecinos enardecidos mataron al muchacho y quemaron su casa; entonces le preguntaron al demonio: ¿Por qué hiciste a todos eso? El demonio respondió, yo sólo solté el caballo.

Lamentablemente el mal está en nosotros, por eso es que necesitamos acudir todos los días a Dios, para que el transforme nuestros pensamientos, emociones y acciones.

Jesucristo dijo "Porque del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los hurtos, los falsos testimonios, las blasfemias". San Mateo 15:19

Si queremos cambiar es hora de reconocer que nada bueno puede salir de nosotros si Dios no está en nuestra vida. Invitemoslo cada día para que los caballos permanezcan atados...







principiosdiario Seguinos en nuestras redes sociales

